


MARCHAN OTRA VEZ EN LA CDMX

Anuncian contrarréplica de la mañanera

POR DAVID VICENTEÑO
 david.vicenteno@gimm.com.mx

Las protestas de trabajadores del Poder Judicial de la Federación continuarán esta semana, con el paro de labores en Juzgados Federales y Circuitos de Distrito, además de que realizarán una conferencia matutina, en réplica a la Conferencia del Pueblo, que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Un grupo de aproximadamente 300 trabajadores y representantes de la sociedad civil realizaron una marcha de la columna del Ángel de la Independencia a la sede del Senado de la República.

La manifestación también fue en contra de la decisión del gobierno de México y del Congreso de la Unión, de ignorar las suspensiones que diversos jueces federales han emitido para que se detenga el proceso para la elección de jueces, magistrados y ministros.

"Estamos protestando porque la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, no está acatando las suspensiones, lo que es ilegal y pone en crisis constitucional al país, esto es cuando un poder ya no respeta al otro, cuando se rompe el mandato constitucional del constituyente", dijo Rafael Jiménez, oficial del Segundo Tribunal Colegiado en Materia del Trabajo, en la Ciudad de México.

Durante la marcha se



lanzaron consignas en apoyo a los jueces que han otorgado suspensiones en contra de la Reforma Judicial, que entró en vigor el pasado 16 de septiembre y en contra de las amenazas de proceder legalmente en su contra.

"El Poder Judicial no va a caer, no va a caer", "Exámenes sí, tómbola no", "Sin poder judicial, quién te va a amparar", "El juez imparcial, es de carrera judicial", "Gobierno entiende, la justicia no se vende" y "Si el pueblo se informa, no pasa la reforma", fueron las consignas más coreadas.

Además, los trabajadores de PJF anunciaron que, a partir de este día 21 del presente mes, y de lunes a viernes, se darán conferencias matutinas en réplica a lo que se diga en la llamada "Conferencia del Pueblo", en el Palacio Nacional.

En la convocatoria, realizada a través de redes sociales, se detalló que estas réplicas se realizarán en el auditorio de la sede alterna de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), en avenida Revolución, en San Ángel Inn.

Las conferencias iniciarán a las 8:15 horas, tendrán una duración de 30 minutos en los que se hará uso de derecho de réplica, se abordarán temas y casos relacionados con el PJF, así como los relacionados con la reforma judicial y se informará sobre las acciones de resistencia.